
『 感謝 』 奉仕委員長 日野 百花

はじめ委員長に決まったときは、とても心配と不安

な気持ちでいっぱいでした。しかし、１年を通して、

責任とやりがいをもって活動を行うことができました。

活動の中で、自分が指示を出して委員を引っ張ってい

く事の大変さと、特別活動の企画と運営を行う責任と

やり遂げた後の達成感を感じることができました。こ

のような貴重な経験ができたのは、支えてくださった

先生方、副委員長の２人、活動に協力してくれた全校

の皆さん、保護者の皆様のおかげです。ありがとうご

ざいました。

『 支え 』 報道委員長 原 良輔

1 年間委員長を務めて、大変なことや楽しいこと
など、いろいろなことを体験しました。

『たくさんの支え』学芸委員長 川上 真侑 ２年生のときは、副委員長として活動したけれど、

約１年間学芸委員長を務め、いろいろな経験をさせても 委員長は副委員長のときより、委員会で行うことを考

らいました。はじめは慣れないことばかりで、戸惑うこと えたり、原稿を考えたりすることが多くて大変でした。

や悩んだこともたくさんありましたが、副委員長の２人や しかし、副委員長、先生方など周りの支えもあり、こ

先生方、執行部のメンバーなど、支えてくださったたくさ こまでがんばってくることができました。来年、執行

んの人のおかげで頑張ることができました。この１年間頑 部になる人もいろいろな人と協力して、より良い浜中

張ったことは、大きな自信になりました。 を創ってください。

頼りない委員長でしたが、１年間ありがとうございまし

た。１，２年生の皆で支え合って良い浜中を創っていって 『 経験 』 体育委員長 板﨑 勇磨
ください。 私は、委員長として１年間活動してきました。はじ

めは先生の支え無しではできないことがたくさんあり

『 成長 』 図書委員長 大野 希歩 ましたが、２学期になると大きな行事も増え、自分た

『 ありがとう 』 生徒会長 伊藤 光輝 私は、１，２年と図書委員をしてきましたが、この１年 ちで動かないといけないこともあり大変でした。しか

あっという間の１年間でした。苦しくて、大変なときも で委員長の仕事の重要さや大変さなどを学び、良い経験が し、そのような経験をして大きく成長することができ、

あったけど、それでもすごく楽しかったです。どんな時で できました。 委員長をやって良かったと思います。来年も頑張って

も本部の仲間や先生方が支えてくれました。頼もしい仲間 最初は、人前に出るのが苦手だったけれど副委員長や先 ください。1年間本当にありがとうございました。
たちのおかげで、１年間、生徒会長をやっていくことがで 生方のおかげで少し自信がつきました。今まで支えてくだ

きました。なので、僕は支えてくれた全ての人に「ありが さった副委員長、先生方、そして、こんな委員長でも頼っ 『周りの支え』 保健委員長 石田 梨華
とう」と伝えたいです。来年は、新しい執行部の人達でよ てくれた委員の皆さん、ありがとうございました。全校の 私は、１年間委員長を務めて、たくさんの経験をす

り良い浜山中を創ってください。 知恵をしぼり、より良い浜中をつくっていってください。 ることができました。はじめは保健委員会を引っ張っ

ていくこと、まとめていくことに不安がありましたが、

『たくさんの支え』給食委員長 田かなで 『ありがとう』生活委員長 足立 希愛 副委員長の２人や担当の先生方の支えのおかげで、私

給食委員長を務めたこの１年間で、様々な経験をするこ 委員長を務めさせてもらった１年間、最初は慣れないこ の思う良い委員会活動を行うことができました。本当

とができました。活動をしていく中で思うようにいかない とばかりで不安や緊張もありましたが、副委員長の２人や に感謝しています。1 人ではできなかったことも、周り
ことがたくさんありましたが副委員長の２人や先生方など 先生方がいつも支えてくださり、委員会活動を行うことが の人と協力してやりとげることに、とてもやりがいを

のたくさんの支えのおかげで乗り切ることができました。 できました。 感じました。

この 1 年間、給食時間をより良くするためにいろいろな活 また、皆さんの前に立って分かりやすく物事を伝えるこ 来年度、執行部に入る人は不安やプレッシャーがある

動を行っていく中で、委員長だからこそ分かる「浜中の良 との難しさや活動計画を立てること等、いろいろな経験を かもしれませんが、必ず支えてくれる人がいます。皆

さ」をたくさん知ることができました。活動に協力してく とおしてたくさんの学びがありました。失敗することもあ で協力して最高な浜山中を創ってください。

れた皆さんありがとうございました。 ると思いますが、その経験を活かしていろんな事に挑戦し

１，２年生の皆さん、来年は皆で協力し、良い浜中を創 ていってください。

っていってください。１年間本当にありがとうございまし 皆さん、来年

た。 もがんばりま

しょう。

１年間ありが

とうございま

した。
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お知らせ
＊冬季休業中の学校閉庁日（日直を置かない期間）は、１２月２９日（金）～令和６年１月３日（水）です。

＊不慮の事故等、緊急を要する事案については、 070-7569-0089（教頭対応） にご連絡ください。

新生徒会長選挙も終わり、年明けからは２年生執行部を中心に学校生活が動き出します。今、浜山中学校生徒

会は世代交代を迎えています。そこで生徒会長、各委員長に次の生徒会に望むこと、後輩へのエールをそれぞれ

の立場で送ってもらいます。

【赤い羽共同募金、ご協力ありがとうございました。】

文化祭の日に武道場出口で行いました「赤い羽根共

同募金」においては、皆様からたくさんのご厚意を

いただきました。この場を借りて御礼申し上げます。

第２回浜中校区一斉あいさつ運動
【11月7日（火）～9日（木）】
ご協力ありがとうございました。

地域学校運営
理事の方をは
じめ、たくさ
んの地域の方
から声をかけ
ていただきま
した。
徒達も爽やか
な挨拶を返し
ていました。

３学期は、２月１３日（火）、１４日（水）
１５日（木）に実施する予定です。



【 吹奏楽部 】
第29回日本管楽合奏コンテスト全国大会出場！

【 陸上競技部 】 陸上部顧問 木下 眞次 （11月4日）東京都 文京シビックホール

全国中学校陸上競技大会（8月22日～25日） 今年度は、全国と名のつく大会に４回も出場させてい

愛媛県総合運動公園陸上競技場 ニンジニアスタジアム ただきました。特にリレーは、２年連続の全中出場を果

男子 4× 100mリレー出場！ たすことができました。春からライバル校との差がつか

宇京尚真、石川琉生、足立希愛、野田小獅郎 ず、代表決定戦まで優勝できるかは五分五分の状態でし

松尾侑篤、山根昊馬、藤原煌也 た。そんな状況で、大切なのは技術力ではなく、気持ち

男子 100m出場！ 野田小獅郎 だと考えるようになりました。私が考える一番のエネル

JOCジュニアオリンピックＵ16陸上競技大会！ (10月 21日) ギーは『感謝』です。人は自分のためよりも誰かのため

愛媛県総合運動公園陸上競技場 にがんばれるものです。これまで支えてくれた家族、一

野田小獅郎（３年生）100m【10'92"】全国 10位！（B決勝 2位） 緒にがんばってきた仲間等、普段当たり前にあると思っ

国民スポーツ大会出場 鹿児島市白波スタジアム 野田小獅郎 ていたものへの感謝の気持ちに気付き、行動できるようにと、ミーティング

『 協力 』 キャプテン 足立 希愛 を重ねてきました。

今年は怪我をする人が多く、メンバーも大会毎に代わり、バトン合わせに 代表決定戦では、浜中陸上部は一丸となって応援しました。その様子はま

苦労しました。それで さに県内一の応援でした。選手の４人は、応援してくれる仲間のため、支え

も、一人一人が練習に てくれた家族のため、そして、その人たちへの感謝の気持ちを伝えようと最

真剣に取り組み、休日 高の走りをし、わずか 0.09秒差で全中出場を掴むことができました。
も自分たちで競技場に 全国大会では、目標としていた日本一には届きませんでした。しかし、部

行って練習を続けて、 員たちは、自分たちが起こした奇跡、全国大会で経験したことをこれからの 『不可能を可能へ』 吹奏楽部 部長 板持 早希
目標を達成することが 人生に必ず生かし、更に成長してくれることと思います。そのような機会を 私達は２３年ぶり２度目となる、日本管楽合奏コンテスト全国大会

できました。全国大会 与えてくださったのは浜中の関係者や地域の皆様のご協力のおかげです。本 に出場しました。結果は、思うようにいきませんでしたが、演奏は悔

では、レベルの高いチ 当にありがとうございました。 いの残らない最高の出来でした。

ームと勝負をすること ここまで、決して楽なことばかりでなく、たくさんの悔しさも経験

ができ、貴重な経験を 【 放送部 】 第40回NHK放送コンテスト出場！ （８月１７日 してきました。しかし、地域の皆様や保護者の方々、先生方や生徒の

積むことができました。 CD審査） 皆さんの応援のお陰で、夢の舞台に立て、最高の７分間を作り上げる

ぼくたちが全国大会 （アナウンスの部）大國悠斗/ 原 良輔/ ことができました。本当にありがとうござい

に出場できたのは、浜 森山明音/金築未央 （朗読の部） ました。

山中の生徒、先生方、保護者の方、卒業生などたくさんの方の応援と協力が 小村菜月/大野希歩 吹奏楽部顧問 高橋 泰
あったからだと思います。さらには、全国大会に出場するにあたって、他校 『 Teppen を目指して 』 中学校 3年生として臨む吹奏楽コンクールは、
の陸上部の人や他校の先生からも応援してもらいました。大会前には栄養士 部長 坂本 琉偉 人生に１度しかありません。人生に１度しかチ

さんなど、地域の方からもサポートをいただきました。 僕たちは全国大会上位入賞 ャンスがないというのは、大人の世界では意外

本当にたくさんの人の応援や協力があったおかげで、全国大会に出場する という目標を達成するために とありません。行きたい大学があれば、何歳に

ことができました。応援ありがとうございました。 基礎練習や日々の活動に取り なっても何度でも受験することができます。や

『 いつも通り 』 野田 小獅郎 組んできました。しかし、念 りたい仕事、チャレンジしたい仕事も何度でも

僕が陸上をやっていて、一番意識していたことは『いつも通り』にするこ 願の上位入賞には届きません 挑戦できます。そして、音楽教師である私も、

とです。僕の専門としている 100m 走はたった 10 秒しか競技時間はありませ でした。ここまで本当に応援 吹奏楽コンクールにこれから何度も挑戦できるでしょう。ですが、生徒た

ん。その中で 0.01秒でも速く、タイムを縮めようと何年も練習してきました。ありがとうございました。これからも浜中放送部をよろしくお願いします。 ちには１回しかありません。そんな吹奏楽コンクールで、浜山中の生徒た

試合では、その積み上げた努力を１０秒間で発揮しな ちは、去年選ばれた県代表に選ばれませんでした。この絶望の中、生徒た

いといけません。そこで大切なことは、自分を信じて、 全日本アマチュアスケートボード選手権大会出場！ ちは前を向いて最後のチャレンジに臨み、努力が報われ、全国大会の舞台

どの大会でもいつも通りの力を出すことです。今年の 10 月 28 日～ 29 日新潟県村上市スケートパーク に上がりました。本番の演奏は、もう二度とできない渾身の演奏でした。
全国大会ではそれを意識して、自分の力を発揮するこ 桑田莉奈（３年生） これが実現できたのは、保護者の皆様や地域の皆様の支援あってこそで

とができたので、予選突破やＢ決勝２位という結果を 『 努力 』 桑田莉奈 す。全国大会に行くためには多額の費用もかかります。皆様の応援がなけ

残すことができたと思います。 昨年に続き２年連続、中四国初のガールズ れば、大会の挑戦すらできませんでした。

来年からは、インターハイ入賞を目標にしてがんば スケーターでの全国大会に出場することがで 生徒たちに、人生に１度しか味わえない貴重な機会を与えて下さり、本

りたいと思います。練習を一緒にやってきた仲間、指 きました。本番当日は、緊張とプレッシャー 当にありがとうございました。私は浜山中の音楽教師として、生徒とより

導してくださった先生方、支えてきてくれた親、そし からか、顔面打撲や足の捻挫などのハプニン よい活動をすることで地域の皆様に一生懸命恩返しをしていきたいと思い

て、ぼくに関わってくれた全ての人に感謝しています。 グもありましたが、自分なりに全力で戦うこ ます。今後とも応援よろしくお願いします。

とができました。この経験を生かしてこれか

らも楽しく頑張っていこうと思います。 《敬称略》

今年は、全国大会にたくさんの生徒が出場を果たすことが出来ました。浜中全国大会

フィーバーの年でしたので、出場者からの声を皆さんにご紹介したいと思います。




